

Условия использования / Terms of Use

Стандарт соответствия Google Ads / Google Ads Compliance Standard

1. РУССКАЯ ВЕРСИЯ (RUSSIAN VERSION)

1. Принятие условий

Заполняя форму на Сайте и запрашивая информационные материалы, вы соглашаетесь с настоящими Условиями использования и Политикой конфиденциальности.

2. Характер предоставляемой информации

Отказ от финансовой ответственности:

- Все материалы, идеи и цифры, представленные на Сайте и в скачиваемых файлах, носят **исключительно ознакомительный и информационный характер**.
- Информация на Сайте **не является индивидуальной инвестиционной рекомендацией**, финансовым советником или гарантией доходности.
- Любые инвестиционные решения вы принимаете самостоятельно на свой страх и риск.

3. Интеллектуальная собственность

Все текстовые, графические и информационные материалы Сайта являются интеллектуальной собственностью и защищены законом. Запрещено копирование и распространение материалов без письменного согласия владельцев Сайта.

4. Ограничение ответственности

Мы предпринимаем все усилия для обеспечения точности информации, однако не несем ответственности за любые финансовые убытки или решения, принятые пользователем на основе предоставленных материалов.

2. ENGLISH VERSION

1. Acceptance of Terms

By submitting your details on the Website to download materials, you agree to comply with these Terms of Use and our Privacy Policy.

2. Disclaimer on Financial Information

Financial Disclaimer:

- All content, ideas, and strategies provided on this Website and within downloadable guides are for **educational and informational purposes only**.
- Nothing on the Website constitutes **financial, legal, or investment advice**, nor does it guarantee any financial returns or results.
- Investing involves risks. You are solely responsible for your own financial decisions.

3. Intellectual Property

All text, design elements, and downloadable content on this Website are protected by copyright laws. Unauthorized distribution or copying without permission is prohibited.

4. Limitation of Liability

While we strive to provide accurate information, we are not liable for any financial losses or damages resulting from actions taken based on the information provided on the Website.